

Hallo Leute,

Ich hoffe euch geht es gut und Ihr seid gesund!  
Schon wieder eine Woche um, wie die Zeit verfliegt!

Das vergangene Wochenende war ein wenig stressig! Aber gut!!

Freitag: Bin morgens nach Sydney gefahren, Stadtteil Narraweena, und habe dort einen Waste collection run mitgemacht. Muellauto surfen durch Sydney ist echt geil!!! War aber sehr warm und sniffy. Auf der lokalen Deponie wurde das Fahrzeug dann entleert. So eine Deponie habe ich auch noch nicht gesehen!! Auf der einen Seite modern, mit Gasbrunnen und BHKWs, auf der anderen Seite, total veraltet. Es existiert ein See auf dem Gelaende der Deponie, direkt neben dem Muell! Ich bezweifle auch das eine Bodenabdichtung oder ein Wassersammelsystem besteht.

Freitagabend bin ich dann mal Tennis spielen gegangen. Direkt in Terrigal, nur ca. 5 Minuten Fussweg von meiner Wohnung. An meinem Aufschlag muss ich noch arbeiten aber ansonsten funktionierte es noch ganz gut.

Samstag morgen bin ich mit Muskelkater aufgewacht!! Kein Wunder habe ja auch seit gut 12 Jahren kein Tennis mehr gespielt. Aber trotzdem muss die Hausarbeit erledigt werden!! Putzen, Waschen, Buegeln. Dann noch eine Kleinigkeit zum Mittagessen gekocht und ab an den Strand. Da lag ich dann ca. 30 min. gemuetlich in der warmen Sonne und schon sind Wolken aufgezogen und die Sonne hat sich versteckt. Na toll!!! Da ist den ganzen Morgen ueber das tollste Wetter und mache meine Hausarbeit und dann so was!!! Bin dann halt wieder zurueck in die Wohnung.

Samstag abend war Sydney angesagt, Stadtteil Balmain. Thorsten und ich, wir wollten den Stadtteil mal unsicher machen. Aber erst mal hat es wie aus Faessern geregnet, gehagelt und gewittert!! So was hatte ich hier auch noch nicht gesehen. Einen Tag spaeter stand in der Zeitung das es das schlimmste Unwetter seit 40 Jahren in Sydney war. Einige Stadtteile sind zum Katastrophengebiet erklaert worden (Ueberschwemmungen, umgestuerzte Baeume, Stromausfall....)

Wir haben uns davon nicht abschrecken lassen und sind trotzdem losgezogen. Thorstens Frau hat uns hingefahren und spaeter (vielleicht auch frueher) wieder abgeholt. Wir haben erst mal was gegessen und dann a couple of beers getrunken, Olympia auf einer Leinwand angeschaut, nette Leute kennengelernt und dem Unwetter durch das Fenster zugeschaut. War ein lustiger Abend, wenn es nur nicht soviel geregnet haette.

Sonntag war ich zum Luch bei Ben's Eltern eingeladen. Ben ist auch ein Trainee in der SULO Gruppe und zur Zeit in Deutschland. Was es gab? Barbeque natuerlich! Aber auch Salat, Reis, Nudeln, Kartoffelgratin, halbierte Pfirsiche mit irgendwas suessem aus dem Backofen, Kuchen, Kaffee, und wieder Kuchen, Obst, Muffins.....

Ich war sowas von satt danach! Wir haben glaube ich auch bald 3 h gegessen. Mit Smalltalk zwischendurch, echt nett. Fuer naechsten Sonntag habe ich eine Einladung zu Melissas Eltern erhalten. Mel ist Bens Goettergattin.

Mel's Vater soll der King of Barbeque sein, ich bin gespannt!! Es gibt aber Spanferkel von Grill, dass habe ich schon rausbekommen.

An diesem Sonntag abend habe ich dann nicht mehr viel unternommen, pappsatt und zufrieden mit der Welt bin ich frueh ins Bett gegangen!

Das war es erst mal wieder von mir bis zum naechsten Newsletter!

Gruss Torsten

P.S. Ich habe viel auf der Arbeit zu tun, deshalb verspaeten sich die Wochenendberichte ein wenig!!